



くじらメモリー memory

園庭の朝遊び開始！

幼児クラスは、7時半から朝の園庭遊び。

乳児クラスは室内からお兄さん、お姉さん達の活発な姿を見て、ちよっとうらやましそうに見ています。

暑くなり、水分摂取は必須！！

こども達も職員も、夏に負けないで元気に過ごしていきます！



4・5歳児 春の遠足📍 紫金山公園に行きました♪

「さあ！！今から探検するぞ～」と気合を入れる担任☺こども達はハラハラドキドキ！！

少し薄暗い森の中を見て、「おぼけいそう…」「なにかかできてきたらどうしよう」と不安なこども達がいる中、「すごくたのしそう！」「もっと奥へ行こうや～！」と期待を膨らませる子がいます。

探索を開始すると、「すごーい！」「木になにかはえてる～！」「え！毒キノコ？」などなど、思い思いに色々な発見があったり、楽しんだり！！と満喫したようです。

「つぎ、あっち行きた～い！」「おべんとう食べたらまた、探索する～」など、こども達はとても楽しかったみたいです！！

先頭に立ってずんずん森の中を進んでいくこども達の姿を見て、とてもたくましく思いました！！（4・5歳児担任）



♪6月は親子交流会に向けてたのしいこと計画中です♪
おもしろいこと、なんでもくじら級！